



Entrevista

Santiago Creel (Diputado – PAN)

“Sobre el nuevo contexto para dialogar sobre la reforma eléctrica, lo valoramos porque es indispensable dialogar; no se puede iniciar un diálogo si a una iniciativa no se le puede mover ni una coma, eso cierra cualquier posibilidad de diálogo”.

“En consecuencia, si hay apertura, pues buscaremos en la medida de lo que ya dijimos en qué no estamos de acuerdo; respetando eso, buscaremos coincidencias en los nuevos temas”.

https://drive.google.com/file/d/1b_cygMcl7O5qG5nDgQmaf2wrgS8N7kYb/view